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울76 ( ) 1第 回 特別 議 臨時 內務委員 議錄 第 號

울特別 議 事務處

1995 4 4 ( ) 10日時 年 月 日 火 午前 時

場所 內務委員 議室

議事日程

에 한1. 行政區域境界調整 關 意見聽取

審査 案件

o ... 2報告事項 面

에 한 울1. ( ) ... 2行政區域境界調整 關 意見聽取 特別 長 提出

面

(10 27 )時 分 開議

돈하여 주시 랍니다; .委員長 朴禧柱○

었 므 울 76 1成員 特別 議 第 回 臨時 第 次 內

를 합니다務委員 開議 宣

( 3 )議事棒 打

여러 그리고 여러 안 하십니, ,委員 內務局 關係公務員

근에 었 알고 습니다? .職級別 昇進

에 한 든 들에게 하 말씀 드리 욱昇進

진하시 를 랍니다.

한 가지 말씀드리고 싶 것 람 하여6月 選擧 公

가 어 공 지나 않 하는職社 動搖 行政 大多

들 우 를 생각하시고 누수가 하,數 民 行政 發生
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지 않도 다해주실 것 당 드리고 합니

다.

늘 에 한道峰區 江北區間 境界調整 意見聽取 件

하도 하겠습니다.審査

o 報告事項

에 들어가 에;委員長 朴禧柱 議事日程 擔當職員○

터 듣도 하겠습니다.報告事項

니다1 ; 1 .議案 係長 具滋善 議案擔當官室 議案 係長 具滋善○

우리 드리겠습니다.委員 行政事項 報告

울 에1995 3 14 3 606年 月 日 特別 城東區 金湖 街 番地

하는 허행 한居住 提出 地方防犯員 技能職公務員 特別任用

에 한 가 우리 에 었다가 3 31請願書 委員 回附 同年 月

터 가 어 었습니다.日 請願人 撤回 要求書 接受 撤回

울 진1995 3 20 298 1年 月 日 特別 江東區 吉洞 番地 號

아 트 에 하는 비5 1006 1,127棟 號 居住 外 名 提出

한 과 에 한 가 우리行政區域 法定洞 一元化 請願書 委員

에 었습니다.回附

울 터1995 3 25年 月 特別 長 行政區域 境界調整

에 한511 11道峰區 雙門洞 一圓 意見聽取 件 同年

우리 에 었습니다3 28 .月 日 委員 回附

울 터 울1995 3 30年 月 日 特別 長 特別 區議

에 한議員選擧區 選擧區別議員定數 條例改正條例案 同年

우리 에 었습니다3 31 .月 日 委員 回附

상 를 마치겠습니다.報告

에 한 울1. ( )行政區域境界調整 關 意見聽取 特別 長 提出

(10 31 )時 分
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그러 하겠습니다; .委員長 朴禧柱 案件 上程○

에 한1 1259議事日程 第 項 議案番號 行政區域 境界調整

합니다.意見聽取 件 上程

( 3 )議事棒 打

나 에 하여 하內務局長 上程 案件 提案說明

여 주시 랍니다.

에 앞 지난 를;內務局長 尹斗榮 提案說明 議 報告○

드 습니다만 우리 울 를 에, 新廳舍 上半期 內 規模

를 해 를 할 라고 를 드 습니位置 確定 發表 計劃 報告

다만 게 하 해 들, 新廳舍 建立 劃團 設

를 했습니다 여 에 새 한.置 赴任 金太壽 新廳舍 建立 劃

여러 님께 개해 리겠습니다.團長 委員

경하는 님 그리고 여러, , 76朴禧柱 委員長 內務委員 第 回

가 에도 하고臨時 開 行政區域 境界調整 意

에 한 를 해 게 나 주신 하여見聽取案 審議

스러운 마 과 함께 감사 말씀 립니다.

그러 에 한 를行政區域 境界調整 意見聽取案 提案理由

말씀드리겠습니다.

에 도 습政府 行政區域 改編 推進計劃 示達

니다 에 하여 울. 自治區間 境界調整 特別 議 意見

한 후 에 하고 하게 었습니聽取 政府 建議 案件 提出

다.

그 에 한 에 해 리도境界調整案 內容 圖面 說明

하겠습니다.

지난 가 가 었3 1月 日字 道峰區 江北區 道峰區 分區

습니다 그 에 여 가 게 습니다. ,分區 當時 牛耳路 牛

해 를 르다 보니 쪽.耳路 牛耳路 境界 道
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고 쪽 가 겠습니다 그런 에 빨갛.峰區 江北區

게 칠한 는 것 었습니部分 法定洞 牛耳洞

다 었었는 것 게 르다보니. ,牛耳洞 牛耳路

어가게 었습니다.牛耳洞 雙門洞 法定洞

그리고 에 원아 트가 407 1,300地域 世帶 餘名 住民

여 에 하고 습니다 들 건.居住 牛耳川

쪽 가야 는 재 가 여 에 고, 1雙門 洞 事務所

쪽 는 가 겠습니牛耳洞 水踰洞事務所 管內

다 는 그리고 여 고, .行政洞 江北區廳 道峰區廳

쪽에 하게 겠습니다 그래 들 하는.位置 利用

도 해 해야 는 리,洞事務所 江北區廳 利用

게 해 쪽 가야하는 여러 가지 不合

한 들어 그 동안 들理 理由 地域 住民 集團民

를 해 습니다 그래 것 들.願 提起

를 해 양쪽 었습니다 그런.檢討 區 意見

쪽 들 가 는 쪽 는 에 해96% ,住民 江北區

했고 에 는 엇갈 습니다만, ·贊成 道峰區議 贊 反

에 는 체 해 는江北區 全議員 贊成 江北區

것 게 났고 양쪽 들, ,意見 區廳長 意見

양쪽 도 것 는 것 겠다 런區廳長 江北區 意見

가 를 가 습니다.提示

에 해 지 말씀 드 습니다만 마지막 지에,資料

가 에407 324該當 住民 意見調査 結果 總 世帶 中 世帶 投票

해 니다314 96.9% . 4 , 6參與 贊成 世帶 反對 世帶 無效 世

가 망하고 ,帶 住民 大多數 江北區 牛耳洞 編入

가 아 에76洞 地域 境界調整 規模 第 臨時

할 나 는審議 區議 議員 選擧區 選擧區別議員定數調整
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에는 아 런 향 없 드립니다.條例 參 報告

상 에 해 여러行政區域 境界調整 意見聽取 案件 委員

님들 듣고 합니다.高見 大多數 地域住民 調整要求

가 었 감안하시어·道峰 江北區廳長 建議 原案 議

토 말씀 립니다.決 當付

상 를 마칩니다 감사합니다. .報告

수고했습니다; .委員長 朴禧柱○

다 나 에 해專門委員 提案 案件 檢討報告

해 주시 랍니다.

니다; .專門委員 鄭文孝 專門委員 鄭文孝○

에 한 를 드리겠습行政區域 境界調整 意見聽取案 檢討報告

니다.

...........................................................................

( )報告

에 한行政區域境界調整 關 意見聽取 檢討報告

에 실( )

.........................................................................

상 를 마치겠습니다.報告

수고했습니다; .委員長 朴禧柱○

어 에 하여 님들上程 案件 委員 質疑 執行部 側

듣도 하겠습니다.答辯

하실 계시 하십시 .質疑 委員 質疑

그럼 우리 님께 해 주시 랍委員 白中元 委員 質疑

니다.

니다; .白中元 委員 白中元 委員○

에 해 지行政區域 境界調整 意見聽取 件 內務局長

과 그리고 를 들었습니다만,提案說明 專門委員 檢討報告
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그 에도 에 하고 에 그本委員 當 地域 居住

상 하게 알고 습니다.內容

지 원아 트는 원래 과거 터牛耳洞 法定洞

마 었습니다 지 는 산.自然部落 單位 分區 道峰區

과 어 나 는 과 비스 에河川 交通 生活 行政

상당 편한 가 많 습니다 그래 것 당연.

우리 는 것 마 하다고 생각 어 ,江北區 編入

울 한 에 해 는特別 長 提案 境界調整 件 滿場一致

시키는 것 다고 생각 어 를 합니다.通過 正式 動議

수고하 습니다; .委員長 朴禧柱○

니다 하는( )再請 委員「 」

님께 가 .白中元 委員 動議 ……

하는 것 아니고 한 것 가지만 게( ,反對「 」

하는 )委員

하십시, .李永和 委員 質疑

에 를 했다는 한;李永和 委員 道峰區議 反對 反對 事由○

를 체 말씀해 주시고 .

째 가 것 어가, 340世帶 牛耳洞 牛耳洞

재 가 얼마 여 에 감 지나치게 가 늘,人口 洞 人口

어나는 게 아닌가 그것 해 주 .答辯

해 주십시; , .委員長 朴禧柱 內務局長 答辯○

에 한 는;內務局長 尹斗榮 道峰區議 反對 理由 文書○

가 것 없습니다만 알아본 결과 한內容的 分區

지가 얼마 안 고 그 다 에 그 가 어갔, 世帶 稅源

결 런 한 것 게 얘 를 듣고減少 理由 反對

습니다.

계는 어떻습니; ?李永和 委員 人口○
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계는 큰; .內務局長 尹斗榮 人口○ ……

것 어가 가 지나치지 않느냐;李永和 委員 人口○

런 지 .問題

재 그쪽 그것 는;內務局長 尹斗榮 牛耳洞 行政洞○

겠습니다 재 가4 . 4 2 31水踰 洞 水踰 洞 人口 萬 名

고 재 니다 그래, 1 2 6,000 . 1,300雙門 洞 萬 餘名

빠지게 한 고 그 다 에1 2 4,500 ,雙門 洞 萬 名 水踰

에 에도 큰 지4 2 1,345洞 萬 名 洞 行政 管理

없다 게 가 니다.思料

그 도 지; .李永和 委員○

; .內務局長 尹斗榮○

습니다; , .李永和 委員○

다 께 해 주시;委員長 朴禧柱 韓仁洙 委員 質疑○

랍니다.

니다; .韓仁洙 委員 韓仁洙 委員○

울 께 했다는 그러한特別 長 境界調整案 提案

하는 것 알고行政區域 境界調整 意見聽取案 審議

습니다 그런 지난. 95 3 1 , ,年 月 日附 城東 道峰 九

가 어 가 것 알고 습니行政區域 改編 分區

다 그러 에 역시 그 도. ,九 區 分區 衿川區 地域 加里

것 알고 습니다3 .峰 個 洞 法定洞

그러나 그 에法定洞 衿川區 九 分區 衿川區

는 한 에 는 께 는, ,住民 九 區 住民 加里峰洞 住民

편 래한다는 수 많 시行政區域 改編上 趣旨

도 했고 한 다시 해 달라는 가 었, 境界調整 調整 要求

에도 하고 사衿川區 九 境界調整 他 區

같 안 가 엇 지 거 에 해境界調整 答辯
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해 주시 랍니다.

나 해 주십시; .委員長 朴禧柱 內務局長 答辯○

하신 에 해 리겠습;內務局長 尹斗榮 質問 事項 答辯○

니다.

가 에 후에 그 다 에,內務部 指針 該當

를 해 여 에地域 區廳 關係官 議 召集 意見

내라 게 했는 지 에 는 그, ·示達 九 衿川區

지 라 지를 않았습니다 그래 가 늘.意見案

를 못했는 워낙 하게 어 라 지 않, ,回附 案件

았 에 늘 가 를 못 시켰습니다.回附

그 다 님 하십시; , .委員長 朴禧柱 文一權 委員 質疑○

니다; .文一權 委員 文一權 委員○

우리 께 에 아주 상 한,白中元 委員 現地 議員

말씀 하 는 것 개천 나 는, 河川 江 境界

해 고 에 런 를 하는 것洞 國家間 境界 李朝

터 내 것 아주 라고 생각古例 案

해 는 하는 하는 것 니다.再請 發

상 니다.

그러 지 지 한;委員長 朴禧柱 審査 道峰區 雙門洞○

를 하는 에511 11番地 一帶 江北區 牛耳洞 編入 本 件

해 한 우리 하고長 提出 原案 委員 議決 決定

하는 ,白中元 委員 動議 文一權 委員 再請 金鍾雄

님 었습니다.委員 再請

없 십니 ?異議

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므 한 었異議 長 提出 原案 可決 宣

합니다.
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( 3 )議事棒 打

여러 그리고 여러 수고, ,委員 內務局長 關係公務員

들 많 하 습니다.

늘 한 에 는 에4 6 10審査 案件 月 日 時 開催 本 議

양 간에 각각 에, 4 6·7 10審議 豫定 月 日 時 政質問

고 에는 에 한, 4 13 10月 日 時 內務局 提出 案件 審査

하고 같 날 에는 에 는 울 를, 14時 金浦 特別 航空隊

할 알 드리 늘 마치고視察 豫定 議事日程

를 합니다.散 宣

( 3 )議事棒 打

(10 51 )時 分 散

出席委員○

朴禧柱 郭壽榮 韓仁洙

朴光勳 白中元 李永和

姜晶錫 金鍾雄 沈相一

文一權

專門委員○

鄭文孝

出席公務員○

內務局長 尹斗榮

 




